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返答

1
レクの時に一緒に回る人数が多くて、たくさん
見れないからつまらない。

2019年度秋のバスレクでは方向性を変えて少人数で行います。今後も皆様のご意見を取り入れ
てより良いバスレクリエーションになるようにしてきます。

2
今後、定期的に生活相談(同行援護、居宅介護を
含め)をお願いしたい。

現在も特定相談と連携をして生活相談を行なっていますが、今後も定期的に行なえるように相談
と連携をして続けていきます。

3 トイレに両方に補助具を付けて欲しい
現在身障者トイレには、手すりが両方ついております。身障者トイレがお使いになれない場合は
職員の見守りを強化していきます。今後もお気づきの点があれば職員にお声かけ下さい。

その他の意見

7
グループホームが出来たら、ショートステイを
希望したい。(親が外出したい時)

グループホームの情報は決定次第、随時行なっています。今後も決定次第お知らせしていきます。

7 グループホームを見学したい。 グループホームの情報は決定次第、随時行なっています。今後も決定次第お知らせしていきます。

令和元年度満足度調査 自由回答案（生産活動なし）


